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Раздел 1 (задания по аудированию) 

НОМЕР КИМ Вы услышите четыре коротких текста, обозначенных буквами А, В, С, D. 

письменная часть 

Инструкция по выполнению работы 
Письменная часть экзаменационной работы по английскому языку 

состоит из четырёх разделов, включающих в себя 35 заданий. 
На выполнение заданий письменной части экзаменационной работы 

отводится 2 часа (120 минут). 
В разделе 1 (задания по аудироватпо) предлагается прослушать несколько 

текстов и выполнить 11 заданий на понимание прослушанных текстов. 

Рекомендуемое время на вьшолнение заданий данного раздела - 30 минут. 
Раздел 2 (задания по чтетпо) содержит 8 заданий на понимание 

прочитанных текстов. Рекомендуемое время на выполнение заданий 

раздела - 30 минут. 
Раздел 3 (задания по грамматике и лексике) состоит из 15 заданий. 

Рекомендуемое время на выполнение заданий раздела - 30 минут. 
Ответы к заданиям 5 и 12 записываются в виде последовательности 

цифр. Эту последовательность цифр запишите в поле ответа в тексте работы, 
а затем перенесите в бланк ответов № 1. 

Ответы к заданиям 1-4 и 13-19 записываются в виде одной цифры, 
которая соответствует номеру правильного ответа. Эту цифру запишите 
в поле ответа в тексте работы, а затем перенесите в бланк ответов № 1. 

Ответы к заданиям 6-11 записываются в виде одного слова, а к заданиям 
20-34 - в виде одного или нескольких слов. Ответ запишите в поле ответа 

в тексте работы, а затем перенесите в бланк ответов № 1. 
В разделе 4 (задание по письму) дано 1 задание, предлагающее 

написать электронное письмо. Задание выполняется на бланке ответов № 2. 
Рекомендуемое время на выполнение задания - 30 минут. 

Все бланки заполняются яркими чёрными чернилами. Допускается 
использование гелевой или капиллярной ручки. 

При выполнении заданий можно пользоваться черновиком. Записи 

в черновике, а также в тексте контрольных измерительных материалов 

не учитываются при оценивании работы. 
Баллы, полученные Вами за выполненные задания, суммируются. 

Постарайтесь выполнить как можно больше заданий и набрать наибольшее 
количество баллов. 

После завершения работы проверьте, чтобы ответ на каждое задание 

в бланках ответов № 1 и № 2 был записан под правильным номером. 

Желаем успеха! 
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В заданиях 1-4 запишите в поле ответа цифру 1, 2 или 3, соответствующую 
выбранному Вами варианту ответа. Вы услышите запись два:ж:ды. 

~ At the end ofthe event, the participants are invited to ... 

1) create а handmade souvenir. 
2) take part in а lottery. 

3) enjoy some cakes and drinks. 

Ответ: D 
[IJ Andrew is calling to find out ... 

1) how long the excursion is going to Ье. 

2) what transport they are going to use . 
3) where the meeting point is. 

Ответ: D 
[IJ What birthday present has Ron bought for his niece? 

1) А board game. 
2) А new taЫet. 

3) А painting set. 

Ответ: D 
~ What musical instrument does Emma play? 

1) The violin. 

2) The guitar. 
3) The drums. 

Ответ: D 
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~ Вы готовите тематическую радиопередачу с высказываниями пяти разных 
людей, обозначенных буквами А, В, С, D, Е. Подберите к ка:ж:дому 

высказыванию соответствующую его содер:ж:анию рубрику из списка 1-6. 
Используйте ка:ж:дую рубрику из списка только один раз. В списке есть одпа 

лишняя vубvика. Вы услышите запись два:ж:ды. 

1. Leam and master 
2. Go outdoors 
3. Choose wisely 
4. Express yourself 
5. Ве the best 
6. Join the show 

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

1 Говорящий 1 А В С D Е 
Рубрика 

Копирование не допускается. 2021 г. 

~ 
~~ 
Вы помогаете своему другу, юному радио:ж:урналисту, проанализировать 

подготовленное им для передачи интервью. Прослушайте аудиозапись 

интервью и занесите данные в таблицу. Вы мо:ж:ете вписать пе более 

одного слова (без артиклей) из прозвучавшего текста. Числа необходимо 

записывать буквами. Вы услышите запись два:ж:ды. 

~ 1 Age of the respondent ___________ years old 

C2J 1 Regular sports activity 

CIJ 1 Favourite food 

CIJ 1 Country of birth 

D.0J 1 The job he/she would like to do in the future 

По окопчапии выполпепия заданий 1-11 пе забудьше перенести свои 
ответы в БЛАНК ОТВЕТОВ № 1! Запишише ответ справа от номера 
соответствующего задания, пачипая с первой клеточки. При переносе 
ответов па задания 5 и 6-11 цифры или буквы записываются без 
пробелов, запятых и других дополпительпых символов. Каждую цифру 

или букву пишите в отдельной клеточке в соответствии 
с приведёппыми в бланке образцами. 
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Раздел 2 (задания по чтению) 

c=!U Вы проводите информационный поиск в ходе выполнения проектной работы. 
Определите, в каком из текстов A-F содер:ж:атся ответы на 

интересующие Вас вопросы 1-7. Один из вопросов останется без ответа. 
Занесите Ваши ответы в таблицу. 

1. У oung people of which country аге the fastest at texting? 
2. Who made the fiгst mobile call and why? 
3. Аге the rules ofusing phones in school always followed Ьу students? 
4. Which mobile phone has no otheг advantages but glamour? 
5. Why can а mobile phone Ье dangeгous fог childгen? 
6. What аге the safety tips ofusing mobile phones? 
7. How can а mobile phone message save your life? 

А. The fiгst call fгom а mobile phone was made in 1973. Motoгola engineeг 
Martin Соорег made the call fгom the pavement of Sixth Avenue in New У огk 
to show off to his competitoг - engineeг Joel Angel. Не said, "I'm гinging you 
just to see if my call sounds good at your end." With the fiгst mobile phones, 
only voice calls wеге availaЫe and theгe was no texting facility. 

В. Recently the most expensive phone in the woгld was pгesented. It is the iPhone 
5 with а case made of 24 сагаt gold with 600 diamonds! The home button of 
the smartphone is made of а гаге Ыасk diamond and the company logo is 
coveгed with small diamonds. The cost of this device is about $15 million. The 
technical chaгacteгistics of the iPhone 5 аге no diffeгent fгom the гegulaг 
models. 

С. Mobile phones аге permitted at school in the UК, but students аге not allowed 
to use them in class. Teacheгs can take away phones if these rules аге bгoken. 
School students can use theiг phones at bгeaktime and at lunchtime. Howeveг, 
some teacheгs in Bгitish schools complain that students don't always follow the 
rules and that lessons аге disrupted Ьу people texting, гeceiving calls, looking 
at social netwoгking sites, watching videos and even making videos in class. 

D. The mobile phone is а way to wam people about disasteгs. Some countгies 
have woгked out the following system: phone companies automatically notify 
theiг population in advance about emeгgencies and disasteгs. Such wamings аге 
very efficient and fгее of chaгge. Japan and Finland wеге among the fiгst 

countгies that undeгstood the necessity of this system. 
Е. Paгents want theiг kids to Ье safe. Аге childгen safeг with а mobile phone ог 

without? Many paгents want theiг childгen to have а phone so that they can Ье 
in contact at any time ог in any place. On the otheг hand, fог lots of paгents а 
phone is а source of possiЫe dangeг. Paгents worry that theiг child may meet 
the wrong kind of 'fгiends' on social netwoгking sites ог that they might 
гeceive cruel messages fгom school bullies. 
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F. The idea of sending short text messages oгiginated in 1984. It was lateг bгought 
to life Ьу а gгoup of engineeгs fгom diffeгent companies. Wгiting text messages 
became extгemely populaг in Asian countries, especially in Когеа. Когеаn 
teenageгs аге certainly text message fans. They send оvег 200,000 text 
messages а уеаг - that's тоге than sixty texts рег day. This hobby must have 
made theiг fingeгs гeally fast. 

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

1 Текст 
Вопрос 

А в с D Е F 
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Прочитайте текст. Определите, какие из приведённых утвер:ждений 13-19 
соответствуют содер:жанию текста (1 - Тrие), какие не соответствуют 

(2 - Fal.se) и о чём в тексте не сказано, то есть на основании текста нельзя 
дать ни поло:жительного, ни отрицательного ответа (3 - Not stated). 
Запишите в поле ответа цифру 1, 2 или 3, соответствующую выбранному 
Вами варианту ответа. 

Sir Christopher Wren 

Sir Christopher Wren was а designer, astronomer, geometer, and one of the 
greatest English architects ofhis time. 

Christopher Wren was bom into а rich family in 1632. Не was а weak and 
sickly child and was taught at home Ьу private tutors and his father. Wren's 
schooling is а mystery: there are no documents about whether he attended school 
or not. However, there is а written evidence that he entered Oxford University in 
1650 to study science and mathematics. On graduating from university, Wren was 
appointed Professor of Astronomy at Gresham College, London. Не was required 
to give weekly lectures in both Latin and English to all who wished to attend; 
admission was free. His lectures and the following discussions led to estaЫishing 
the Royal Society, England's first scientific organization. 

Later, Christopher Wren taught at Oxford University. His scientific work 
included astronomy, optics, mechanics, medicine and meteorology. Не invented 
and improved lots of things. Не experimented with submarine design, road paving, 
and design of telescopes. It was also around these times that his attention turned to 
architecture. 

In Wren's time, the profession of an architect did not exist. In the past, 
buildings had been constructed to the requirements of the patron and the 
suggestions of building professionals, such as master carpenters or master 
bricklayers. Since the early years of the l 7th century, it was not unusual for the 
well-educated gentleman to take up architecture as а hobby. Wren designed 51 
London churches, including St Paul's Cathedral, and several buildings after the 
Great Fire in 1666. Each church was different, though all were classical in style. 
Не insisted on the finest materials and only skillful workers were hired for the job. 

Actually, St Paul's Cathedral is still Wren's masterpiece. The architectural 
style of St Paul's Cathedral is а beautiful mix of the Medieval, Classical, and 
Baroque. The inside of St Paul's Cathedral is gorgeous. The foundation stone of 
the Cathedral was laid in 1675 when Wren was 43 years old, and the last stone was 
put in place Ьу his son, 35 years later. 

Nowadays, St Paul's Cathedral is the largest working Protestant church in 
England. Services are held regularly. Important events at the Cathedral have 
included the funerals of Lord Nelson and Sir Winston Churchill, Jubilee 
celebrations of Queen Victoria, реасе services marking the end of the First and the 
Second World Wars and, most recently, the thanksgiving services for both the 
Golden Jubilee and 80th birthday ofHer Majesty the Queen. 
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~ ~~ 
Wren died on 25th February 1723. His gravestone in St Paul's Cathedral 

features а Latin inscription which translates as: 'If уои seek his тeтorial, look 
аЬоиtуои.' 

Christopher Wren was named after his father. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ: D 
~ There is no proofthat Christopher Wren studied at Oxford University. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ: D 
~ Christopher Wren's scientific interests were in different spheres. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ: D 
c::!iJ The profession of an architect was very popular in the l 7th century. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ: D 
[!2J Christopher Wren was demanding when choosing materials and builders. 

1) True 

Ответ: D 
2) False 3) Not stated 

с:!!] Christopher Wren's son completed the construction of St Paul's Cathedral. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ: D 
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~ St Paul's Cathedral was Sir Christopher Wren's favourite project. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ: D 
По окопчапии выполпепия заданий 12-19 пе забудыпе перенести свои 
ответы в БЛАНК ОТВЕТОВ № 1 ! Запишите ответ справа от номера 
соответствующего задания, пачипая с первой клеточки. При переносе 
ответа па задание 12 цифры записываются без пробелов, запятых 

и других дополпительпых символов. Ка:ждую цифру пишите в отдельной 
клеточке в соответствии с приведёппыми в бланке образцами. 
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Раздел 3 (задания по грамматике и лексике) 

Прочитайте приведённый ни;ж;е текст. Преобразуйте слова, напечатанные 

заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 20-28, так, 
чтобы они грамматически соответствовали содер:ж:анию текста. 

Заполните пропуски полученными словами. Ка:ж:дый пропуск соответствует 

отдельному заданию 20-28. 

"What would you like me to bring you from London?" Dad 
often asked me this question when he was going somewhere on 
business. Не worked а lot and а lot of time with 
the family. 

QIJ We knew that he loved _____ а lot but he was really а 
very busy person. 

~ And it was his _____ business trip that month. 

~ I thought for а moment and said: "I want а Paddington Bear." 
Му dad his suitcase but he looked up at me at 
once when he heard that. 

~ Не was surprised and asked me why I 
Paddington Bear. 

а 

I didn't know what to answer. Му dad packing 
and sat down beside me. 
"You know, when I was small," dad said quietly, "that bear 
was my favourite fictional character." 

~ I read the book too and I also saw а film about that character. 
Не was а very polite bear who travelled to London from some 

exotic country. Не in Paddington 
Station Ьу the Brown family, who adopted him. 

Q2:J The soft toy changed their life and made it much ____ _ 

NOT SPEND 

WE 

THREE 

РАСК 

WANT 

STOP 

DISCOVER 

GOOD 



Английский язык. 9 класс (70232 - 11 / 12) 

"Ok. I you the bear if you want", said 
Dad. "And we'll also see the film about him as soon as I соте 
back. Agreed?" 
"Sure." I was delighted with his plan. 

BRING 

Прочитайте приведённый ни;ж;е текст. Преобразуйте слова, напечатанные 

заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 29-34 так, 
чтобы они грамматически и лексически соответствовали содер:ж:анию 

текста. Заполните пропуски полученными словами. Ка:ж:дый пропуск 

соответствует отдельному заданию 29-34. 

Not everyone likes street art. nobody 
asks owners' permission before drawing graffiti on their 
houses. 

Sometimes the drawings may Ье ____ _ and шее but 
sometimes messy and ugly. 

[}!] What is graffiti - а form of art or vandalism? It depends on 
the drawing, I think. А friend of mine, John, is а street 

Не says that street art is а form of ____ _ 

А person can tell you nice or rude things, can't he? As for 
John, he is а really nice and person. 
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USUAL 

INTEREST 

ART 

COММUNICATE 

CREATE 

~ Не enjoys drawing characters from VARY 

ф 

animated films. When my neighbours saw his drawings, they 
asked him to paint some pictures on the wall of their house. 
Just to make it look brighter and more positive. 

По окопчапии выполпепия заданий 20-34 пе забудыпе перенести свои 
ответы в БЛАНК ОТВЕТОВ № 1 ! Запишите ответ справа от номера 
соответствующего задания, пачипая с первой клеточки. При переносе 

ответов буквы записываются без пробелов, запятых и других 

дополпительпых символов. Каждую букву пишите в отдельной клеточке 

в соответствии с приведёппыми в бланке образцами. 

Проверьте, чтобы каждый ответ был записан рядом с номером 

соответств ющего задания. 

Раздел 4 (задание по письму) 

Для ответа на задание 35 используйте бланк ответов № 2. При выполнении 
задания 35 особое внимание обратите на то, что Ваши ответы будут 
оцениваться только по записям, сделанным на бланке ответов № 2. Никакие 
записи черновика не будут учитываться экспертом. Обратите внимание 

так;ж;е на необходимость соблюдения указанного объёма электронного 

письма. Письмо недостаточного объёма, а так;ж;е часть текста 

электронного письма, превышающая требуемый объём, не оцениваются. 

Ука:ж:ите номер задания 35 в БЛАНКЕ ОТВЕТОВ № 2 и напишите текст 
своего ответного электронного письма зарубе:ж:ному другу по переписке. 

~ You have received an email message from your English-speaking pen-friend Nick: 

From: Nick ГaJmail.uk 
То: Russian friend(Щoge.ru 
Subject: School friends 
... We 've тoved hoиse апd поw I have to go to а пеw school. It's а pity Ьесаиsе 
I liked ту old school апd I had а lot of frieпds there. 
... What do уои like тost аЬоиt уоиr school? Have уои got а lot of frieпds at 
school? What do vои иsиallv do with voиr school frieпds iп voиr free tiтe? ... 

Write а message to Nick and answer his 3 questions. 

Write 100-120 words. 
Remember the rules of letter writing. 


